

# *Panamá reduce analfabetos a través de método Yo sí puedo*

---



La Habana, 11 sep (RHC) Panamá logró en nueve años reducir el número de iletrados al alfabetizar a 70 mil 794 personas, gracias al programa cubano "Yo sí puedo", refiere un informe del Ministerio de Desarrollo Social del país istmeño.

Según el director del programa de Alfabetización Muévete por Panamá, Armando Escarreola, la cifra corresponde a los años (2007-2016) de ejecución del método cubano, el cual abarca a la población de 10 años en adelante que por determinados motivos no asistió a clases.

Precisó que durante la actual administración lograron alfabetizar, hasta agosto último, a unas tres mil 238 personas en 10 provincias y tres comarcas, las cuales en su gran mayoría continúan los estudios primarios en los programas de jóvenes y adultos del Ministerio de Educación.

Hasta la actualidad, el programa cuenta con 198 voluntarios en todo el territorio nacional y 217 áreas de reunión en funcionamiento, equipadas con un televisor, DVD, tablero, borrador, tiza y un set de clases en CD, herramientas suficientes para enseñar a leer y escribir, a través de un método que combina los números y las letras.



**Radio Habana Cuba**